

Pad

Verstärkt Vertriebs-Crew

Montag, 02.07.2018

Pad – derzeit Aussteller auf der Tendence – vergrößert die Vertriebs-Crew mit Laura Krüger (26), die von der Knutzen Wohnen GmbH zum Heimtextilien-Hersteller aus dem schwäbischen Mertingen kommt, und Benedikt Leiss (26), der bereits mehrere Jahre für Pad aktiv ist und seit Januar dieses Jahres zur Vertriebsmannschaft in Südbayern und Österreich zählt.

„Unser neuer Vertriebsnachwuchs bringt unsere Marke wieder ein Stück nach vorne. Wir werden noch serviceorientierter und noch stärker über die Landesgrenzen hinaus aktiv sein. Junge Menschen, die eine textile Leidenschaft haben und die Begabung und die Power, unsere ‚Pad Vibes‘ bei unseren Kunden zu versprühen – denen stehen bei Pad alle Türen offen“, fasst Michael Rossmann, der Gründer und Geschäftsführer von Pad, seine Entscheidung für die beiden Nachwuchskräfte zusammen.

Verstärkt Vertriebs-Crew

Links

- [Pad](#)
- [Tendence](#)